

Ressort: Entertainment

Anwälte: Uli Hoeneß hat Haftstrafe angetreten

München, 02.06.2014, 13:25 Uhr

GDN - Der frühere Präsident des FC Bayern München, Uli Hoeneß, hat seine Haftstrafe angetreten. Das teilten die Anwälte von Hoeneß am Montag in München mit.

Der frühere Präsident und Manager des deutschen Fußball-Rekordmeisters war Mitte März wegen Steuerhinterziehung zu drei Jahren und sechs Monaten Gefängnis verurteilt worden. Einen Tag nach dem Urteilsspruch erklärte Hoeneß, er werde die Haftstrafe akzeptieren und auf eine Revision verzichten. Auch die Staatsanwaltschaft verzichtete wenig später darauf, eine Revision zu beantragen. Hoeneß hatte Mitte Januar 2013 eine Selbstanzeige eingereicht, die vom Gericht aber als unzureichend bewertet wurde.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35568/anwaelte-uli-hoeness-hat-haftstrafe-angetreten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com